

“Trabajar en unidad para cumplir con la misión de la Iglesia” era el propósito de un Congreso que contó con invitados especiales como el pastor Satirio Dos Santos o Alton Garrison, e incluyó una Asamblea administrativa que acordó importantes relevos en el Consejo directivo.



(Redacción, 29/02/2024) Bajo el lema "Que Seamos UNO", el XIX Congreso ADE reunió en Gandía a más de 1800 inscritos, incluyendo cerca de 400 líderes de jóvenes y cerca de 100

hijos de obreros y ministros, en un encuentro marcado por el propósito de trabajar en unidad para cumplir con la misión de la Iglesia.

La apertura del congreso el jueves 22 de febrero estuvo marcada por una plenaria inaugural a cargo del conocido pastor José Satirio dos Santos. “La vida del pastor Dos Santos es un testimonio del poder transformador del llamado de Dios”, dice ADE. Originario de Brasil, el Pastor Dos Santos compartió su conmovedora historia de cómo en 1974 se trasladó a Colombia, un país desconocido para él y su familia, con la misión de compartir el amor de Cristo. Su viaje de fe y obediencia ha fructificado en el Centro Cristiano de las Asambleas de Dios en Cúcuta, una congregación vibrante que hoy acoge a más de 10.000 miembros.

Durante la inauguración, personalidades como Esteban Lozano, de "Buenas Noticias" de RTVE, y Eliseo Vila, presidente de la editorial CLIE, compartieron saludos institucionales, destacando la importancia de la colaboración y el apoyo mutuo dentro de la comunidad evangélica.

El viernes comenzó con el devocional a cargo de Conxa Tendero, tesorera de ADE, que habló acerca de “presentarnos preparados delante de Dios como parte fundamental de la unidad”. La sesión de la mañana se destacó además por el panel titulado “De Corazón a Corazón”, donde los pastores José María Romo y Esteban Muñoz de Morales compartieron experiencias ministeriales y ministraron a los asistentes. Además, ese día el Congreso recibió la visita de Manel Rodríguez, presidente de FEREDE, y de la secretaria ejecutiva, Carolina Bueno, quienes ofrecieron sus saludos en la mañana, fortaleciendo los lazos institucionales.

En la tarde del viernes, fue de nuevo el Pastor Satirio Dos Santos el encargado de compartir la Palabra, profundizando acerca del ministerio apostólico.



